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MEIO AMBIENTE E INCLUSÃO SOCIAL: NOSSA CASA, UM LAR! - “André Naves, Defensor Público Federal, 
especialista em Direitos Humanos e Inclusão Social; e mestre em Economia Política, nos brinda com mais um 
excelente artigo para nossa reflexão. OPINIÃO - Leia na página 2

Repartições públicas municipais 
no Feriado Corpus Christi

A prefeitura de Barretos divulgou como ficam os serviços durante o 
feriado prolongado. Nesta sexta-feira, dia 9, apenas as unidades que ofe-
recem serviço público essencial mantêm o atendimento. As UBSs dos 
bairros América, Christiano Carvalho e São Francisco funcionam para 
atendimentos inadiáveis, neste sábado (10), das 7 às 13 horas. A vacina-
ção de rotina será retomada na segunda-feira (12) a partir das 8 horas. A 
ABORDAGEM SOCIAL acontece nesta sexta-feira (9) das 8 às 22 horas 
e no final de semana (10 e 11), o plantão é das 8 às 12 horas pelos tele-
fones (17) 99636-4678 e (17) 99654-6755. ECOPONTOS funcionam das 
7 às 19 horas nesta sexta (9) e 8 às 18 horas, no sábado (10). COLETAS 
DE LIXO ORGÂNICO E SELETIVA são realizadas normalmente. Mantêm 
plantão 24 horas, o SAAEB – (17) 3321-5300, o Conselho Tutelar – (17) 
98217-5999 e a Defesa Civil pelo celular (17) 99195-8754.

Como de costume tem 
DESCONTÃO de feriado!  

Basta ativar o código FERIA-
DO20 para ganhar R$ 20 de des-
conto no primeiro abastecimento, 

pagando pelo app Shell Box.
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3º Rodeio pela Vida em prol do 
Hospital de Amor segue até domingo

A 3ª edição do “Rodeio 
pela Vida”, com renda em 
prol do Hospital de Amor, 
segue no Recinto Paulo de 
Lima Correa, contando com 
grandes nomes da música 
sertaneja e uma programação 
completa para os amantes de 
rodeio em touro e cavalo.

O rodeio conta com seis 
modalidades: Três Tambores, 
Bareback, Sela Americana, 
Cutiano, Breakaway Roping 
e Rodeio em Touros, que con-
tará com a presença do cam-
peão mundial PBR 2023, Ra-

fael José de Brito.
Neste ano, os artistas par-

ceiros prepararam shows que 
prometem encantar o públi-
co. Nesta sexta-feira (09) tem 
João Neto & Frederico e Se-
venn, no sábado (10) tem o 
Padre Fábio de Melo e João 
de Souza e Bonifácio, e no 
domingo (11) tem Almoço 
com Festival do Arroz.

Os ingressos podem ad-
quiridos nas bilheterias ou por 
meio do site oficial do evento 
e, para mais informações, li-
gue: (17) 3321-6607.

Barretos realiza o Barretos realiza o 
Festival da Paz no domingoFestival da Paz no domingo
A prefeitura de Barretos, 

por meio da Secretaria Muni-
cipal de Cultura, realiza no do-
mingo, 11 de junho, o Festival 
da Paz, das 9 às 18 horas, no 
Recinto Paulo de Lima Correa.

O evento, com entrada gra-
tuita, tem em sua programação 
shows com os artistas gospel: 
Ao Cubo, Gabriela Rodrigues, 
Magnólia Santos, Dani & Da-
nilo e Raquel Almeida, além 
de estruturas para atendimento 
gratuito ao público em servi-
ços sociais, cidadania e lazer.

O festival também con-
tará com equipes de apoio 
psicológico, enfermagem, 
orientações jurídicas, oftal-
mologistas, direito de trânsi-
to, espaço de beleza femini-
na e espaço kids.

Segundo o secretário de 
Cultura, Rogério Teodósio, 
o evento tem como objetivo 
proporcionar uma progra-
mação artística diferenciada 
e ao mesmo tempo promo-
ver cidadania e a cultura de 
paz. “Vamos realizar nos-

so primeiro festival gospel 
atendendo a uma demanda 
crescente da população. Du-
rante o evento a população 
também se beneficiará de 
uma série de serviços. Uma 
programação diferenciada 
com muitas oportunidades”, 
antecipou o secretário.

A entrada é gratuita e os 
organizadores pedem que as 
pessoas doem 1 kg de ali-
mento não perecível, para 
repasse à entidades assisten-
ciais de Barretos.

Prefeitura 
confirmou os 

novos canais de 
comunicação 
para reparos 

na iluminação 
pública

A prefeitura de Barretos re-
forçou que desde o dia 1° de 
junho, o consórcio vencedor da 
licitação da Parceria Público-Pri-
vado (PPP) para a execução do 
Projeto Cidade Inteligente as-
sumiu integralmente a gestão, 
manutenção e modernização 
da iluminação pública do muni-
cípio. Para solicitar reparos ou 
informar qualquer ocorrência na 
iluminação pública de ruas, ave-
nidas e praças, como lâmpadas 
acesas durante o dia, oscilando, 
queimadas ou vandalismo, os 
munícipes contam agora com 
novos canais de comunicação: 
o site www.barretosinteligente.
com.br, o aplicativo Barretos 
Inteligente (disponível gratuita-
mente nas versões IOS e An-
droid) ou o telefone 0800 002 17 
50. Para utilizar as novas ferra-
mentas é necessário um breve 
cadastro, para que o solicitante 
possa acompanhar o andamen-
to do chamado. É importante 
ressaltar que a Companhia 
Paulista de Força e Luz (CPFL) 
continua sendo a responsável 
pelo serviço de distribuição de 
energia residencial, comercial e 
industrial da cidade.

Reurbanização da Região dos 
Lagos começa na próxima semana

A prefeitura de Barretos e a secretaria municipal de Obras 
e Serviços Urbanos confirmaram o início da preparação da Re-
gião dos Lagos para o projeto de reurbanização. A primeira eta-
pa será o esvaziamento do primeiro lago neste domingo, 11 de 
junho. De acordo com o secretário de Obras, Plácido Martins 
Junior, os serviços no “Parque dos Lagos” começam na segun-
da-feira, dia 12. O investimento no local será de quase R$ 4 
milhões, sendo uma parte de convênio estadual com a Dadetur, 
mais contrapartida municipal.

Exposição “Retrospectiva” abre o calendário 
de eventos do mês de junho no UNIFEB

Com um show de 
talento, o artista plásti-
co Newton Teixeira da 
Silva apresenta a expo-
sição “Retrospectiva” no 
Espaço Permanente de 
Artes Visuais da Biblio-
teca “Prof. Roberto Ros-
si Zuccolo” do UNIFEB 
(Centro Universitário da 
Fundação Educacional 
de Barretos). A mos-
tra abre o calendário de 
eventos do mês de junho 
no centro universitário e 
pode ser conferida até o 
próximo dia 30. Ao todo 
são 19 obras produzidas 
utilizando a técnica mista: óleo sobre tela e lápis sobre papel. Segundo Newton, a exposição re-
cebe o nome “Retrospectiva” porque traz obras de toda a sua vida. A exposição é organizada pela 
Biblioteca do UNIFEB com apoio do NAC (Núcleo de Apoio Cultural) e pode ser apreciada de 
segunda a sexta-feira, das 9 às 22 horas, e aos sábados, das 9 às 12 horas. Lembrando que a Bi-
blioteca do UNIFEB é aberta gratuitamente à toda comunidade para visitação e acesso ao acervo.
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Canção Nova

VEREADOR ENTRE DEUS E O CAPETA
De acordo com Ângelo Tegami (PV), o vereador tem duas 

opções: ajuda o povo e fica perto de Deus, ou vai para o inferno.

FALTAM CAMPOS PARA A VÁRZEA
A necessidade da manutenção e a criação de novos cam-

pos de futebol varzeanos na cidade continua sendo defendida 
pelo vereador Raphael Silvério (PSDB). Na sua opinião, a 
várzea movimenta a economia do município.

O MENTIROSO EQUIVOCADO
Segundo o vereador Fabrício Lemos (União) tem gente 

que mente tanto que acha que a pessoa nunca vai saber. Ele 
condenou as fake news na cidade,

ATENDIMENTO DA POLÍCIA MILITAR
Câmara Municipal aprovou requerimento do vereador 

Rodrigo Malaman (PSDB) endereçado ao governador Tar-
císio de Freitas e ao secretário de Segurança Pública, sobre 
a possibilidade do número de emergência da Polícia Militar, 
190, voltar a ser atendido na Estância Turística de Barretos,

CUIDADOS COM A ESTRADA DA MATA
Vereador Nestor Leonel (União) solicitou serviços de 

limpeza, nivelamento e sinalização na Estrada da Mata, lo-
calizada após a ponte, atrás do bairro Mais Parque,

ECOPONTOS NO VIDA NOVA
A implantação de ecopontos no bairro Vida Nova, nas 

etapas I, II, III e IV, foi requerida pelo vereador Chafei Am-
sei (MDB) a prefeita Paula Lemos (PSD).

ÁREAS PÚBLICAS DO ESTADO
O vereador Ricardo Bodinho (PP) deseja saber quais 

áreas públicas pertencentes ao governo do Estado de São 
Paulo estão dentro do perímetro urbano de Barretos.

AMPLIAÇÃO NOS SERVIÇOS DE SAÚDE
A ampliação dos serviços de atendimento, com uma equipe 

multidisciplinar de profissionais da área de reumatologia, fisio-
terapia e psicologia na rede pública de Saúde foi reivindicada 
pelo vereador Vagner Chiapetti (REP). Ele justifica que a medi-
da visa dar maior celeridade ao atendimento e acompanhamento 
de pessoas que foram acometidas pela Chikungunya na cidade.

INFORMAÇÕES SOBRE LEVA-E-TRAZ
O vereador Paulo Correa (PL) pediu várias informações 

sobre o serviço Leva-e-Traz da Saúde. Entre elas, se o nú-
mero de veículos atualmente disponíveis no programa é sufi-
ciente para suprir a demanda.

PROIBIÇÃO DE PULVERIZAÇÃO AÉREA
Tramita na Câmara Municipal projeto de lei de autoria 

dos vereadores Vagner Chiapetti (REP) e Paçoca (SD) que 
proíbe a pulverização aérea de defensivos agrícolas em um 
raio de 1 quilômetro das margens de córregos, rios, riachos, 
ribeirões e conexos no território de Barretos,

NOVOS LOCAIS DE VOTAÇÃO
Vereador professor Adilson Ventura sugeriu entendimentos en-

tre a prefeitura e a Justiça Eleitoral para que haja locais de votação 
na escola municipal Ivone Diniz Junqueira, no bairro Vida Nova.

REGULAMENTO PARA FÁBRICAS E INDÚSTRIAS
A elaboração de projeto de lei que regulamente o fun-

cionamento de fábricas e indústrias, disciplinando o impacto 
ambiental, foi proposta pelo vereador Carlão do Basquete 
(PSD) à prefeita Paula Lemos (PSD).

Meio Ambiente e Inclusão 
Social: nossa casa, um Lar!

André Naves, Defensor Público Federal, especialista em Direitos Humanos e Inclusão Social; e 
mestre em Economia Política, nos brinda com mais um excelente artigo para nossa reflexão. Segue.
O futuro sustentável do 

planeta, que todos almejamos, 
está intrinsecamente ligado à 
construção de estruturas so-
ciais inclusivas.

Acredito firmemente que 
essa é a melhor estratégia para 
alcançarmos o desenvolvi-
mento sustentável: combaten-
do as barreiras sociais exis-
tentes em nossa sociedade. 
Somente quando superarmos 
as desigualdades e promo-
vermos a inclusão, podere-
mos transformar nossa casa 
comum em um verdadeiro lar 
para toda a humanidade.

É inegável que a necessida-
de financeira, a miséria, bem 
como o consumismo desen-
freado, são fatores impulsio-
nadores da insustentabilidade 
ambiental. Enquanto alguns 
vivem em excesso, desperdi-
çando recursos preciosos, ou-
tros lutam para satisfazer suas 
necessidades básicas.

Essas disparidades sociais 
criam um ciclo vicioso de 
degradação ambiental e ex-
clusão social, que ameaçam a 
harmonia de nosso planeta.

Para alcançar um modelo 
de desenvolvimento verdadei-
ramente sustentável, devemos 
eliminar essas chagas estrutu-
rais que dividem nossa socie-
dade. Isso significa erradicar a 
pobreza, garantir acesso igua-
litário à educação, à saúde, ao 
saneamento básico e a outros 
direitos fundamentais.

Ao proporcionar dignida-
de a todas as pessoas, cons-
truiremos as bases para uma 
sociedade ambientalmente 
equilibrada, na qual ninguém 
será deixado para trás.

As soluções para alcançar 
essa sociedade ambientalmen-
te harmônica não surgirão de 
ações isoladas, mas sim por 
meio da colaboração efetiva 
das mais diversas e plurais 
individualidades. Cada pes-
soa, com suas capacidades, 
potencialidades e experiên-
cias únicas, possui um papel 
fundamental nessa jornada. 
Devemos unir nossas forças, 
trabalhando em conjunto para 
encontrar soluções inovado-
ras e sustentáveis.

A construção de uma so-

ciedade ambientalmente sus-
tentável exige o engajamento 
de todos, sejam governos, 
empresas, organizações da 
sociedade civil ou cidadãos 
comuns. Somente por meio 
do trabalho colaborativo e da 
busca de consenso poderemos 
superar os desafios comple-
xos que enfrentamos.

É preciso criar sinergias 
entre os diferentes setores, 
compartilhar conhecimentos e 
promover ações conjuntas em 
prol do bem-estar social e da 
preservação ambiental.

Entretanto, não devemos 
perder de vista o fato de que a 
sustentabilidade também está 
intrinsecamente ligada à rea-
lização da dignidade humana.

Apenas quando as pessoas 

tiverem suas necessidades bá-
sicas atendidas, quando tive-
rem acesso a oportunidades 
de crescimento e quando fo-
rem respeitadas em sua diver-
sidade, é que poderemos dizer 
que nossa casa comum é um 
verdadeiro lar para todos.

Portanto, a construção de 
um futuro sustentável requer 
ações concretas para eliminar 
as barreiras sociais e promover 
a inclusão. Devemos trabalhar 
incansavelmente para alcan-
çar uma sociedade na qual a 
igualdade e a sustentabilidade 
andem de mãos dadas.

Somente assim podere-
mos transformar nossa casa 
comum em um lar acolhedor 
para cada ser humano e para 
as futuras gerações.

Mês do Sagrado Coração de Jesus

Em junho celebramos o Sa-
grado Coração de Jesus, uma 
das devoções mais difundidas 
por todo o mundo, pois fala 
diretamente do amor de Deus 
por nós. Muitos papas falaram 
à luz da Sagrada Escritura des-
sa maravilhosa devoção.

Com as aparições de Jesus 
a Santa Margarida Maria Ala-
coque, em 1673, no mosteiro 
de Paray-le-Monial, na Fran-
ça, torrentes de graças têm 
sido derramadas sobre toda a 
humanidade.

O Papa Pio XII, na car-
ta encíclica sobre o Sagrado 
Coração de Jesus, nos diz que 
é o próprio Jesus que toma a 
iniciativa de nos apresentar o 

Seu Coração como fonte de 
restauração e de paz: “Vinde 
a mim, vós todos, que estais 
cansados e oprimidos, que Eu 
vos aliviarei. Tomai sobre vós 
o meu jugo e aprendei de mim, 
porque sou manso e humilde 
de coração e encontrareis des-
canso para as vossas almas, o 
meu jugo é suave e o meu far-
do é leve” (Mt 11,28-30).

Pio XII afirma: “Não é 
por acaso que as aparições 
a Santa Margarida deram-
-se num momento crucial de 
pressões em uma forte onda 
para a secularização e que a 
devoção ao Sagrado Coração 
apareceu sempre como o mais 
característico de todos os mo-

vimentos que resistiram à des-
cristianização da sociedade 
moderna”.

São João Paulo II, em 1986, 
falou: “Próximo do coração 
de Cristo, o coração humano 
aprende a conhecer o sentido 
verdadeiro e único da vida e 
do próprio destino (…) a com-
preender o valor de uma vida 
autenticamente cristã, a pre-
venir de certas perversões do 
coração, a unir o amor filial a 
Deus com o amor ao próximo”.

Bento XVI, refletindo so-
bre os escritos de Pio XII, de-
clarou: “Ao promover o culto 
ao Coração de Jesus, os fiéis 
são convidados a se abrirem 
ao mistério de Deus e do seu 

amor, deixando-se transfor-
mar por ele”.

E, finalmente, nos ensina 
o querido Papa Francisco: “É 
necessária uma misericórdia 
infinita como a do Sagrado 
Coração de Cristo, para re-
mediar tanto mal e sofrimento 
que vemos na vida dos seres 
humanos. Confiemos nós 
mesmos e o mundo a Ele!”

Neste mês, de forma espe-
cial, cultive o amor e a oração 
ao Sagrado Coração de Jesus, 
que “bate forte por você!” 
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“Quem não quer pensar é um fanático; quem não pode pensar é um cretino; quem não ousa pensar é um covarde.” (Francis Bacon)

Os parabéns de terça-feira (06), foi para Marcos Eduardo Almeida 
de Oliveira, que completou seus 19 anos. Na data, ele foi bastante 

cumprimentado por amigos e familiares, e claro, o carinho especial 
ficou por conta de seu pai Marcos Vinicius, de sua mãe Luciene, e de 

seus irmãos, Felipe e Emanuelle. Felicidades!
O empresário, Danilo Caldas, comemora amanhã, sábado (10), 

mais um aniversário, e recebe abraços de seus familiares e amigos. 
Parabéns, felicidades e tudo de bom!

A empresária e fisioterapeuta, Fádia Hemine, completou 
nesta quarta-feira (07), mais um ano de vida. E o que não faltou, 

foram as felicitações e o carinho de seus amigos queridos, 
familiares, de seus pais, e dos irmãos. Parabéns Fádia!

Parabéns para Fabiola Rissi, que festejou mais um aniversário no último 
domingo (04). Os mimos ficaram por conta do filho Nicolas, e do esposo 
Marcos Roberto, e os cumprimento dos amigos e familiares. Felicidades!

A semana começa com festa para Dolores Leal, que comemora 
mais um ano de vida, segunda-feira (12). Na data especial, o 
carinho ficará por conta dos amigos e familiares. Parabéns!

Quem completou 06 aninhos de vida no último dia (05), foi Vicente 
Rodrigues Borges. O garotão bom de bola, adora futebol, é torcedor 
do PSG, São Paulo e seleção brasileira, passou o dia todo recebendo 

o carinho dos pais André Monteiro e Aline. Parabéns Vicente!
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O Rotary Club Barretos 
realizou na última terça-feira 
(6), a entrega de três cadeiras 
de rodas para a Secretaria Mu-
nicipal de Saúde. Estiveram 
presentes no auditório prefei-
tura para receber os equipa-
mentos, a prefeita Paula Le-
mos; o secretário municipal 
de Saúde, Mussa Calil Neto; a 
coordenadora do setor de Ser-
viço Social da Saúde, Wany 
Julia de Araújo Silva; a asses-
sora de políticas públicas e ou-
vidora da Saúde, Juliana Cas-
simiro Soares; e a servidora 
da ouvidoria municipal, Maria 
Aparecida Soares Mazer.

A entrega, realizada pelo 
presidente do Rotary Barretos, 
Paulo Mazer, e pelo secretá-
rio da entidade, Igor Sorente, 
foi acompanhada também pelo 
vereador Fabrício Lemos.

A prefeita Paula destacou 
a relevância da ação de soli-
dariedade. “É muito impor-
tante agradecermos as pessoas 
que colaboram com nossa so-
ciedade. A sociedade a gente 
constrói em conjunto. Quero 
agradecer a All Plant, empre-
sa cidadã que sempre ajuda os 
rotarianos e, de modo especial, 
aos rotarianos, que sempre es-
tão colaborando com a popula-
ção de Barretos. Parabéns pe-
los 87 anos ajudando a nossa 
população, que o Rotary Bar-
retos completou nesta terça-
-feira dia 6”, ressaltou a chefe 
do Executivo barretense, que é 
também rotariana honorária.

Na oportunidade, a pre-
feita cumprimentou o verea-
dor Fabrício Lemos pelo em-
penho para aprovar o Fundo 
Municipal da Pessoa com 
Deficiência, viabilizando que 
mais políticas públicas sejam 
desenvolvidas e destacou as 
ações que a gestão vem rea-
lizando na cidade, como re-
modelar calçadas nas proxi-
midades de unidades de saúde 
e de Centros Municipais de 
Educação Infantil (Cemeis), a 
fim de garantir acessibilidade 

para todas as pessoas.
A prefeita enfatizou tam-

bém a qualidade das cadeiras 
de rodas recebidas, as quais 
contam com assento removí-
vel, pneu com câmara de ar, 
bombinha para encher a câ-
mara de ar e ferramenta para 
ajustes. “O Fabrício expli-
cou para a gente que o tipo de 
pneu que tem nessas três ca-
deiras, com câmara de ar, é de 
qualidade e absorve o impacto 
enquanto a pessoa está se lo-
comovendo. Isso é muito im-
portante”, reforçou a prefeita.

MOBILIDADE 
PARA TODOS

O presidente do Rotary Bar-
retos, Paulo Mazer, ressaltou 
que essa doação de cadeiras faz 
parte do Projeto Mobilidade 
para Todos. Ele ressaltou que 
essa é uma ação internacional 
da qual a comunidade rotariana 
do Paraná participava e que, ao 
ser estendida a possibilidade de 
participação para todo o país, o 
Rotary Barretos fez o pedido e 
conseguiu essas três cadeiras de 
rodas, as quais a entidade está 
doando para a Secretaria Muni-
cipal de Saúde.

As cadeiras são provenientes 
de uma organização humanitá-
ria e religiosa sem fins lucrati-
vos chamada “Free Wheelchair 
Mission”, que fornece cadeiras 
de rodas às organizações parcei-
ras internacionalmente.

“Sabemos que, para a de-
manda, ainda é pouco, mas é um 
projeto anual, em que vêm mil 
cadeiras de rodas para o Brasil. 
Quanto mais cedo a gente pedir, 
mais cedo a gente vai ser agra-
ciado”, ressaltou o presidente do 
Rotary Barretos. Mazer pontuou 
o intuito de pleitear um número 
ainda maior de cadeiras para a 
comunidade barretense na pró-
xima edição.

SOLIDARIEDADE EM 
LACRES DE LATINHAS

Mazer lembrou que no se-
gundo semestre de 2022, o 
Rotary Barretos doou 10 ca-
deiras de rodas e cinco de ba-

nho para a secretaria munici-
pal de Saúde de Barretos, mas 
que aquelas cadeiras foram 
compradas a partir da arre-
cadação de lacres de latinhas 
que o Rotary Barretos realiza 
no comércio da cidade.

“Quero agradecer a prefei-
tura de Barretos, a você Paula, 
que tem dado todo apoio para 
nós em tudo que a gente preci-
sa e aos comerciantes e a po-
pulação de Barretos que têm 
também contribuindo cotidia-
namente nessa outra campa-
nha que realizamos, de arre-
cadação de lacres”, ressaltou 
o presidente da entidade.

Ele agradeceu também ao 
empresário Giovane Barroti, 
uma vez que a All Plant cola-
bora como empresa cidadã.

O vereador Fabrício Lemos 
felicitou a ação. “Deixo meu 
agradecimento ao Rotary, por 
mais essa doação para a po-
pulação e pelo trabalho social 
que desenvolve e que é exem-
plar no mundo inteiro, e à Pau-
la, pelo olhar que sua gestão 
tem pela acessibilidade, pela 
preocupação com a pessoa 
com deficiência física”, enfa-
tizou. O vereador também pa-
rabenizou a empresa All Plant, 
por ser uma empresa cidadã.

“Essas cadeiras podem levar 
alguém a ser um grande homem, 
uma grande mulher. Quando se 
tem mobilidade, você tem quali-
dade de vida, liberdade, felicida-
de”, ressaltou o vereador.

CHEGANDO A 
QUEM PRECISA

Ao passar a integrar o Pro-
jeto Mobilidade para Todos, 
o Rotary Barretos procurou a 
Secretaria Municipal de Saú-
de. A pasta identificou, por 
meio do departamento de As-
sistência Social, três pessoas 
com dificuldade de mobilida-
de para receber a cadeira. Elas 
serão entregues aos três muní-
cipes a partir da próxima se-
mana, por meio de um termo 
de cessão para que façam uso 
do equipamento.

O professor Jhonny Bar-
boza foi eleito presidente do 
PDT Barretos. O ex-candida-
to a deputado estadual assume 
a presidência com a missão 
de estruturar o partido para as 
eleições municipais de 2024.

“Estamos prontos para tra-
balhar e reafirmar pautas como 
a Educação, a Cultura e o Tra-
balho. A sociedade pode esperar 
um partido comprometido com 

o desenvolvimento de Barretos 
e que buscará representativida-
de nas próximas eleições”, des-
tacou o professor Jhonny.

Compõe ainda a diretoria, 
Felipe Rodrigues Eloy (vice-
-presidente), Arthur Ramos 
Freitas (secretário), Ewerton 
Roberto da Silva Santos (te-
soureiro) e João Costa Santos 
Filho, Marcus Tertto e Renato 
José de Oliveira, como vogais.

A Comissão Parlamentar 
de Inquérito  que investiga 
mensagens de texto e de áu-
dio compartilhadas entre pes-
soas e grupos no Whats App 
e nas redes sociais realizou 
mais uma reunião na última 
terça-feira (6), na Câmara.

Os vereadores Professor 
Adilson, Dr. Rodrigo Mala-
man e Carlão do Basquete 
analisaram a relação das di-
retrizes dos empreendimen-
tos imobiliários entre 2021 e 
2023 encaminhadas pela pre-
feitura e pelo SAAEB.  A di-
retriz de um empreendimento 
imobiliário é um documento 
expedido pelo SAAEB e, pos-
teriormente, pela prefeitura, 
que serve para orientar o em-
preendedor no projeto a ser 
desenvolvido e apresentado 
para aprovação nesses órgãos.

Após análise da documen-
tação, a CPI decidiu intimar as 
empresas Emais Urbanismo 
Barretos 191 Empreendimentos 

Rotary Club Barretos doa três cadeiras 
de rodas para pacientes atendidos pela 

Secretaria Municipal de Saúde

CPI analisa documentação enviada 
pela prefeitura e pelo SAAEB e decide 
intimar empresas para esclarecimentos

Imobiliários SPE LTDA; Mo-
rus Glebas Imobiliária e Partici-
pações LTDA; LASA Meinberg 
e Souza Empreendimentos e In-
corporações Imobiliárias SPE 
LTDA; SRR Incorporadora SPE 
01 LTDA; além de Maria de 
Lourdes Luiz Figueiredo e Car-
los Meinberg Neto para prestar 
esclarecimentos em oitivas (fase 
da investigação para ouvir depoi-
mentos de testemunhas) na Câ-
mara. A reunião para as oitivas foi 
agendada para o dia 14 de junho 
(próxima quarta-feira), às 9h30.

A comissão decidiu tam-

bém agendar uma visita ao 
SAAEB para obter mais in-
formações sobre a documen-
tação enviada à Câmara.

A CPI (Comissão Parla-
mentar de Inquérito)  para in-
vestigar mensagens de texto e 
de áudio compartilhadas entre 
pessoas e grupos no Whats App 
e nas redes sociais (de que um 
suposto empresário estaria pe-
dindo recursos a outros empre-
sários em nome de vereadores 
buscando a aprovação de Proje-
to de Lei na Câmara) foi instau-
rada no dia 2 de maio de 2023.

O vice-presidente Geraldo 
Alckmin, o ex-presidente Mi-
chel Temer, o ministro-chefe 
das Relações Institucionais Ale-
xandre Padilha, e a ministra de 
Estado das Mulheres Aparecida 
Gonçalves estão entre os nomes 
já confirmados para a sexta edi-
ção do Conexidades, encontro 
nacional de prefeitos que será 
realizado na cidade de Jundiaí, 
a partir do dia 13 de junho, para 
discutir e apresentar boas práti-
cas em administração pública.

Com o tema “Educação 
Tecnológica: a ferramenta de 
transformação das cidades”, 
o evento terá sua tradicional 

programação de palestras com 
importantes e renomados es-
pecialistas convidados como, 
por exemplo, a fundadora do 
Centro de Políticas Educacio-
nais da Fundação Getulio Var-
gas (FGV), Claudia Costin, que 
participará do primeiro painel 
que será realizado no dia 14 de 
junho, e que terá a “Reconstru-
ção Educacional” como título.

MULHERES
Uma iniciativa inédita de 

valorização e reconhecimen-
to da participação das mulhe-
res no poder público e na ini-
ciativa privada é a criação do 
“Pavilhão Mulher”, um espaço 

focado exclusivamente a elas, 
tanto para o atendimento às 
primeiras-damas e presidentes 
dos Fundos Sociais de Solida-
riedade, como também para 
prefeitas, vereadoras, gestoras 
públicas e empreendedoras.

“Nas últimas edições, nós 
já apresentamos um painel ex-
clusivo dedicado às mulheres e, 
agora, teremos ainda mais uma 
oportunidade de dar voz à gran-
des nomes das causas femini-
nas que vão debater temas como 
empoderamento, valorização, 
justiça e empreendedorismo fe-
minino”, afirma Sílvia Melo, 
coordenadora geral do evento.

Alckmin, Temer e Padilha são nomes 
confirmados em encontro nacional de prefeitos

Professor Jhony assume o PDT Barretos
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A quinta edição do “Rio das 
Pedras Run” está com as ins-
crições abertas na sede central 
do clube, localizada na rua 16, 
nº 850, região central, até o dia 
8 de julho. O evento esportivo 
acontece no dia 23 de julho.

A taxa de adesão para sócio 
é de R$ 50 e dá direito a um kit 
composto por uma camiseta, 
mais a numeração e a medalha 
de participação. Para o corredor 
visitante, o preço é R$ 120, tam-
bém incluso o kit com a camise-
ta, numeração, medalha de parti-
cipação e passaporte do RPCC. 

Os kits podem ser retira-
dos na academia do clube, lo-
calizada na região central de 
Barretos, no dia 21 de julho, 
das 8 às 20 horas e no dia 22 
de julho, das 8 às 11 horas.

Haverá corridas de 5 qui- O palco do Teatro Jorge 
Andrade recebeu a IX Mos-
tra de Arte e Movimento do 
UNIFEB (Centro Universitá-
rio da Fundação Educacional 
de Barretos) na última sexta-
-feira (2) numa noite de muita 
criatividade e talento. Mais de 
30 apresentações uniram dan-
ça e música fazendo o público 
vibrar e se emocionar.  

Com quase uma década de 
existência, a Mostra de Arte 
e Movimento do UNIFEB se 
consolida entre os mais impor-
tantes eventos culturais de Bar-
retos reunindo grupos de dança, 
bailarinos e artistas solo num 
espetáculo de tirar o fôlego.

O evento foi organizado 
pelo curso de Educação Física 
do centro universitário e a aber-
tura contou com a presença do 
reitor do UNIFEB, Prof. Dr. 
Angelo Davis, que deu boas-
-vindas ao público e artistas. 

Para a organizadora do 
evento, professora Priscil-
la Nogueira Benedetti, é um 
momento de celebrar a cultura 
por meio de expressões artís-
ticas que trabalhem o movi-
mento corporal.

“A edição deste ano trouxe 
novas escolas de dança, asso-
ciações e projetos que ainda 
não conheciam nosso evento. 
Isso enfatiza a dimensão que 
a Mostra de Arte e Movimen-
to tem tomado a cada edição. 
Com o fim da pandemia, con-
seguimos engajar ainda mais 
os alunos e, dessa forma, 
permitir que novas atrações 
acontecessem. O resultado foi 
um público mais expressivo 
e uma maior arrecadação de 
leite e agasalho confirmando 
que estamos no caminho certo 
para progredir cada vez mais 
nesse evento tão espetacular”, 
ressaltou a organizadora. 

Todos os anos, a Mos-
tra de Arte e Movimento do 
UNIFEB promove uma ação 
social a fim de arrecadar doa-
ções para entidades assisten-
ciais ou famílias em vulnera-
bilidade social. Nesta edição 
foram arrecadados 169 litros 
de leite e 63 agasalhos. 

Confira as apresentações 
realizadas: Alegria - UNI-
FEB; Não Olhe para Trás - 
Grupo Dançart; Entremeio 
- Núcleo de Dança Cemart; 
Grupo de Dança do Ventre 
- Studio Jeniffer Leigre; Fio 
da Meada - Núcleo de Dança 
Cemart; Sling Dance – Fabri-
cia; Quebra Quotidiana - Nú-
cleo de Dança Cemart; Pode 
Dançar - Academia Luppino; 
Liberté - Núcleo de Dança 
Cemart; I See Red - Miss Bel-
la Dance; Tango - Dança de 
Salão GBB; The Climb - Art 
Dance; Qual a Última Vez que 
Você se Amou? - Miss Bella 
Dance; As Bonecas da Cai-
xinha Studio de Dança - Isa-
dora Galdiano; Solo Nayara 
Athaide - Studio Jeniffer Lei-
gre; Samba de Gafieira - Guta 
Bampa Ballet; Pas de Deux 
de Repertório Harlequina-
de - Studio de Dança Isadora 
Galdiano; Hallelujah - Grupo 
Dançart; Dupla Fusão Beyon-
ce - Studio Jeniffer Leigre; 
Gansta - Associação Amor 
Exigente; Entre Nós - Art 
Dance; Abismos - Studio de 
Dança Isadora Galdiano; Ba-
ladi - Studio Jeniffer Leigre; 
Espiãs - Art Dance; Lágrimas 
Negras - VMS Company; Per-
formance Ludmilla 2.0 - New 
Style Dance; Dos Ancestrais 
ao meu Samba – Fabricia; 
Domínio - Studio de Dan-
ça Isadora Galdiano; Remix 
Ludmilla - New Style Dance; 
Wings – Makai.

Referência quando o assun-
to é doma racional, o norte-a-
mericano Monty Roberts apre-
sentará o método que o tornou 
conhecido mundialmente como 
o “encantador de cavalos”, du-

Mostra de Arte e Movimento 
do UNIFEB se consolida entre 
os mais importantes eventos 

culturais de Barretos
A IX edição do espetáculo foi organizada pelo curso de Edu-

cação Física do Centro Universitário e contou com mais de 30 
apresentações que fizeram o público vibrar e se emocionar

Inscrições abertas para 5ª edição do “Rio das Pedras Run”
lômetros, de 10 quilômetros e 
uma caminhada de 2,5 quilôme-
tros, para categorias masculino, 
feminino e 200 metros para o 
público infantil. Somente os só-
cios do clube podem participar 
da corrida de 5 quilômetros e da 
caminhada de 2,5 quilômetros.

Os percursos da corrida de 5 
quilômetros e da caminhada de 
2,5 quilômetros serão dentro do 
clube, e o de 10 quilômetros co-
meça dentro do Rio das Pedras, 
pega a Estrada Hélio Ribeiro e se-
gue até o Parque do Peão, contor-
na a rotatória e retorna ao clube.

PREMIAÇÃO 
EM DINHEIRO

Os três primeiros colocados 
na categoria 10 quilômetros re-
ceberão, respectivamente, os 
prêmios de R$ 1 mil, R$ 600 e 
R$ 300, tanto na categoria femi-

nina quanto masculina. Para cor-
rida de 5 quilômetros premiará 
os três primeiros lugares com R$ 
300, R$ 200 e R$ 100, respecti-
vamente, masculino e feminino. 

Os sócios do Clube que op-
tarem pela modalidade cami-
nhada irão participar do sorteio 
de três hospedagens em chalés 
no Rio das Pedras. Aquele sócio 
que não efetuar e pagar a inscri-
ção do evento não poderá parti-
cipar do sorteio da hospedagem 

do chalé, não tem direito ao kit e 
nem a premiação da corrida de 5 
quilômetros, caso ele ficar entre 
os três primeiros colocados.

Além da corrida infantil, os 
pequenos poderão participar do 
circuito de atividades físicas, no 
campo 1, localizado dentro da 
sede de campo do Rio das Pedras. 

Ao final da corrida, todos 
os corredores poderão apre-
ciar o show ao vivo com o 
“Grupo de Pagode”.

Monty Roberts, o Encantador de Cavalos, será 
atração especial da 68ª Festa do Peão de Barretos

rante a 68ª Festa do Peão de 
Barretos. A participação do 
treinador foi confirmada pela 
organização do evento, que 
acontece de 17 a 27 de agosto.

Monty Roberts estará no 
maior rodeio da América Lati-
na para diversas ações, incluin-
do uma apresentação especial 
no dia 24 de agosto, durante 
a abertura oficial do Barretos 
International Rodeo, que neste 
ano completa 30 anos.

“A presença do Monty Ro-
berts em Barretos é motivo de 
muito orgulho para todos nós, 
uma conquista. Ele é o maior 

nome do mundo na domesti-
cação de cavalos e compartilha 
conosco o amor por estes ani-
mais. Seu método revolucionou 
a doma e nada como ver o pró-
prio criador apresentando suas 
técnicas”, explicou Hussein 
Gemha Júnior, presidente de 
Os Independentes, associação 
realizadora da Festa do Peão.

Integrando a equipe do 
norte-americano em Barretos, 
estará também a treinadora 
alemã Denise Heinlein, prin-
cipal instrutora do centro de 
ensino do método de Monty 
Roberts na Europa.

O ENCANTADOR 

DE CAVALOS
Considerado o maior treina-

dor do mundo, Monty Roberts 
é conhecido como “Encantador 
de Cavalos”. Ele criou o méto-
do Doma Gentil para domes-
ticação de equinos, que usa a 
sensibilidade e conexão para 
se comunicar com os animais e 
gerar uma relação de confiança, 
sem qualquer violência.

A sua história inspirou o 
personagem principal do fil-
me “O Encantador de Cava-
los”, vivido pelo ator Robert 
Redford, e originou o livro “O 
homem que ouve cavalos”, 
autobiografia do autor.

O Poupatempo de Barretos 
completa nove anos de fun-
cionamento neste sábado, dia 
10 de junho. Desde a abertura, 
o posto já registrou cerca de 
2,4 milhões de atendimentos, 
sendo mais de 89,3 mil deles 
prestados somente neste ano.

Para ser atendido presen-
cialmente no Poupatempo, 
é obrigatório agendamento 
prévio de data e hora, sem ne-
nhum custo pelo portal www.
poupatempo.sp.gov.br, aplicati-
vo Poupatempo Digital, totens 
de autoatendimento ou ainda 
pelo Assistente Virtual chama-
do “P”, que atende no portal e 
também via WhatsApp, pelo 
número (11) 95220-2974.

Atualmente, de forma di-
gital, o Poupatempo dispo-

O “Brechó das Manas” esta-
rá no North Shopping Barretos 
até neste sábado, 10 de junho.

O brechó está disponível 
para visitação e compras no 
Espaço de Eventos, ao lado 
do Café Vulcão de Minas do 
centro de compras.

No local, é possível encon-
trar roupas novas e usadas, de 
diversos estilos, biquínis, bol-
sas e calçados.

“O brechó itinerante no sho-
pping terá moda de todas as esta-
ções do ano; primavera/verão e 

outono/inverno, e para todos os 
gostos. A moda sustentável está 
em voga, as pessoas que desape-
gam das suas peças de roupas, e 
adquirem outras no brechó es-
tará auxiliando o meio ambien-
te, já que não será necessário a 
produção de um novo item de 
vestuário. Por exemplo, para 
a produção de uma nova calça 
jeans é necessário a utilização 
de milhares de litros de água”, 
afirmou a responsável pelo bre-
chó e da ‘Galeria das Manas’, 
Beatriz Pereira Carvalho.

Poupatempo de Barretos 
comemora nove anos de 

funcionamento neste sábado

nibiliza 265 serviços como a 
renovação de CNH, pesquisa 
de débitos e pontos na CNH, 
licenciamento de veículos, 
consulta de IPVA, Carteira de 
Trabalho Digital, seguro-de-
semprego e atestado de antece-
dentes criminais, entre outros.

O Poupatempo de Barretos 
fica na Via Conselheiro Antônio 
Prado, 1400, no bairro Pedro 
Cavalini, junto ao North Sho-
pping Barretos. O horário de 
funcionamento é de segunda a 
sexta-feira, das 9 às 17 horas, e 
aos sábados, das 9 às 13 horas.

Brechó da Manas fica no North 
Shopping até o dia 10 de junho
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A prefeitura da Estância 
Turística de Barretos será 
mais uma vez representada 
por equipe da Secretaria Mu-
nicipal de Turismo (Setur) no 
Conexidades. A 6ª edição do 
evento será realizada em Jun-
diaí (SP) de 13 a 17 de junho.

Para participar da discussão 
representando o município, es-
tarão presentes o chefe de gabi-
nete da Setur, Sérgio Rondini, e 
os técnicos em turismo da pasta 
Paulo Cesar Lopes (Paulinho 
1001) e Leandro César Ferraz.

O CONEXIDADES é 
também uma grande vitrine 
do turismo paulista e fomen-
tador de negócios entre o 
poder público e as empresas 
interessadas em investir nos 
municípios ou participar do 

A prefeitura da Estância 
Turística de Barretos, por 
meio da Secretaria Municipal 
de Obras e Serviços Urbanos, 
informou o início da prepara-
ção da Região dos Lagos para 
o projeto de reurbanização.

A obra segue a proposta 
“Turismo o Ano Inteiro” e 
pretende fixar o local como 
destino turístico. A primeira 
etapa será o esvaziamento do 
primeiro lago neste domingo, 
11 de junho. De acordo com 
o secretário de Obras, Plácido 
Martins Junior, os serviços no 
“Parque dos Lagos” começam 
na segunda-feira, dia 12.

A Tereos, uma das líderes 
mundiais na produção de açú-
car, etanol e energia a partir 
da biomassa da cana-de-açú-
car no país, foi reconhecida, 
pelo segundo ano consecuti-
vo, na categoria Bioenergia 
do Prêmio Líderes da Energia, 
promovido pela Full Energy, 
em evento realizado na última 
semana em São Paulo.

O prêmio Líderes da Ener-
gia homenageia os players de 
toda cadeia de energia do país 

Com investimento de quase R$4 milhões, reurbanização 
da Região dos Lagos começa na próxima semana

“Após o esvaziamento 
parcial do lago serão feitas as 
fundações e montagem dos 
decks, sendo oito no primei-
ro lago e seis no segundo. O 
segundo lago terá também um 
deck adaptado para pedali-
nhos”, explicou.

O projeto contempla ainda a 
construção de banheiro e guari-
ta, além de acessibilidade para 
facilitar o acesso e circulação 
de pessoas com deficiência ou 
com mobilidade reduzida.

A instalação dos decks, 
com estruturas em concreto 
armado e metálicas com piso 
de madeira, tem o objetivo 

de ampliar as áreas de con-
vívio social do espaço que é 
cartão postal da cidade e um 
dos pontos turísticos mais vi-
sitados, tanto por munícipes 
quanto por turistas.

Utilizado para a prática 
de atividades esportivas, ca-
minhadas e pesca ou, mes-
mo diversão, devido à ampla 
gama de bares, restaurantes e 
food trucks existentes em seu 
entorno, a Região dos Lagos 
conta com playgrounds, aca-
demia ao ar livre, pista de ska-
te, anfiteatro, quadras polies-
portivas e sanitários públicos 
que proporcionam conforto 

aos seus usuários.
O investimento no local é 

de quase R$ 4 milhões, sendo 
R$3.757.086,26 em repasse 
por meio de convênio estadual 
com a Secretaria de Turismo e 
Viagens do Estado de São Pau-
lo, através do Departamento 
de Apoio ao Desenvolvimen-
to dos Municípios Turísticos 
– Dadetur, mais contrapartida 
municipal de R$194.961,34.

Tereos é reconhecida na categoria 
Bionergia no Prêmio Líderes da Energia

que, por meio da transparên-
cia, governança e investimen-
tos, promovem as melhores 
soluções e ferramentas para a 
matriz energética. Os eleitos 
foram indicados pelo conse-
lho editorial do Grupo Mídia, 
tendo como base pesquisas de 
mercado e votação aberta pelo 
site da Full Energy.

Para Gustavo Segantini, 
diretor comercial da Tereos 
que representou a empresa 
na premiação, o reconheci-

mento reforça o compromisso 
do grupo em contribuir com 
a transformação energética 
e ampliar, cada vez mais, a 
oferta de energia limpa.

ENERGIA LIMPA
Na Tereos, a energia elétrica 

é obtida a partir da cogeração da 
biomassa da cana-de-açúcar, sua 
principal matéria-prima. Na safra 
22/23, a empresa registrou 1,4 
GWh de energia elétrica gerada a 
partir de resíduos de cana de açú-
car. A energia é utilizada em suas 
próprias operações e o excedente 
é comercializado ou doado.  

A empresa também ini-
ciou, na safra passada, a ope-
ração de sua primeira planta 
de biogás no país, localiza-
da na unidade Cruz Alta, em 
Olímpia. A planta permite o 
aproveitamento máximo dos 
resíduos industriais das ope-
rações – no caso, a vinhaça, 
resíduo obtido no processo de 
fabricação do etanol, para ge-
ração de energia elétrica.

Estância Turística de Barretos 
participa do 6º Conexidades

processo de des-
centralização.

O evento, que 
reúne milhares de 
gestores, é realiza-
do pela Multiplici-
dades, em parceria 
estratégica com a 
União dos Verea-
dores do Estado de 
São Paulo (UVESP) 
e apoio da prefeitura 
e da Câmara Muni-
cipal do local em que está sedia-
do neste ano. São esperados no 
evento também o vice-presiden-
te da República, Geraldo Alck-
min, e o governador de Estado, 
Tarcísio de Freitas.

A organização do Conexida-
des informa que durante os cin-
co dias várias palestras temáticas 

serão realizadas visando instruir, 
orientar e preparar o agente pú-
blico a fim de buscar a excelên-
cia de suas funções. A feira será 
realizada no Centro de Exposi-
ções do Parque da Uva, em Jun-
diaí. Mais informações podem 
ser obtidas no site do evento: 
www.conexidades.com.br.
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BARRETOS E REGIÃO

Entenda como vai funcionar 
o Desenrola, programa de 
renegociação de dívidas

Companhias varejistas, de 
água, gás e telefonia deverão 
participar das negociações.

Posso parcelar a dívida?
O pagamento da dívida 

poderá ser financiamento 
bancário em até 60 meses, 
sem entrada, por 1,99% de 
juros ao mês e primeira par-
cela após 30 dias;

Como parcelar?
No caso de parcelamento, 

o pagamento pode ser rea-
lizado em débito em conta, 
boleto bancário e Pix.;

Posso pagar à vista?
Sim. O pagamento à vista 

será feito via plataforma e o 
valor será repassado ao credor.
Quem serão os beneficiados?

O governo espera que 30 
milhões de pessoas renego-
ciem em torno de R$ 50 bi-
lhões em dívidas.

A partir de quando?
O programa entrará em 

vigor em julho;
Como vai funcionar?
O programa funcionará 

como um leilão. A ideia é 
que o credor dê o maior des-
conto possível, porque ele 
tem um estímulo para isso [a 
garantia do Tesouro Nacio-
nal]”, explicou o ministro.

Quais instituições 
podem participar?

Segundo Haddad, bancos 
oficiais, como o Banco do Bra-
sil, participarão do programa. 
O ministro afirmou que bancos 
privados também estão interes-
sados em aderir ao Desenrola.

O programa depende da 
adesão dos credores, uma vez 
que a dívida é privada.  Em 
troca de participar da nego-
ciação, a empresa credora 
terá garantia do Tesouro caso 
o devedor não consiga honrar 
os compromissos. Para Had-
dad, o fato de o Tesouro co-
brir eventuais calotes incenti-
vará os credores a oferecerem 
o máximo de desconto possí-
vel aos devedores.

(Fonte: CUT, com infor-
mações da RBA e O Globo e 
edição de Seeb Barretos)

O presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva assinou na 
segunda-feira (5), a Medida 
Provisória (MP) nº 1.176,  
que institui o programa De-
senrola,  para renegociar dí-
vidas de pequenos devedores.

Segundo o ministro da Fa-
zenda, Fernando Haddad, o 
Desenrola levará cerca de um 
mês para entrar em vigor por 
causa de burocracias. Nos úl-
timos meses, o lançamento do 
programa foi adiado sucessi-
vas vezes porque a B3, a bolsa 
de valores brasileira, estava 
elaborando o sistema infor-
mático para os credores ade-
rirem às renegociações. “Tem 
uma série de providências bu-
rocráticas a serem tomadas até 
abertura do sistema dos credo-
res”, justificou o ministro.

VEJA COMO 
VAI FUNCIONAR
Quem pode participar?
Famílias que ganhem até 

dois salários mínimos, hoje em 
R$ 2.640; e qualquer pessoa que 
esteja inscrita no Cadastro Úni-
co para Programas Sociais do 
Governo Federal (CadÚnico). 
Quem pode ficar isento de 

pagar uma dívida?
Qualquer credor que de-

seje participar do Desenrola 
deverá abonar dívidas que 
estejam em aberto no valor 
de até R$ 100. De acordo 
com cálculos da Fazenda, 
cerca de 1,5 milhão de brasi-
leiros se encontram nessa si-
tuação e poderão voltar a ter 
o nome limpo caso as insti-
tuições entrem no programa.

Qual o limite de negociação?
Quem está devendo até 

R$ 5 mil e que tenha contraí-
da a dívida até o fim de 2022;
Quanto posso ter de desconto?

Cálculos do governo in-
dicam que uma dívida de R$ 
1 mil pode ser reduzida para 
R$ 400, por exemplo.

Que tipos de contas 
posso pagar?

Foram incluídos todo 
tipo de débito, menos as dí-
vidas com o setor público.  

A prefeitura de Barretos, 
por meio do Controle de Ve-
tores da Secretaria Municipal 
de Saúde, segue empenhada 
em ações para eliminar o mos-
quito Aedes aegypti, transmis-
sor da dengue, chikungunya e 
zika, e impedir sua procriação.

Os 12 Agentes de Controle 
de Endemias convocados em 
concurso iniciaram suas ativi-
dades na última semana. Outros 
seis aprovados foram convoca-
dos para assumir a função e es-
tão em fase de apresentação de 
documentação para contratação.

VARREDURAS DE 

A prefeita de Barretos, Paula 
Lemos, entregou na última ter-
ça-feira (6), um veículo do tipo 
minivan Chevrolet Spin, zero 
quilômetro, à Secretaria Mu-
nicipal de Assistência Social e 
Desenvolvimento Humano, que 
será destinado ao atendimento 
de demandas sociais em saúde. 
A secretária Vitória Saretta foi 
quem recebeu as chaves.

Paula Lemos aproveitou a 
oportunidade para agradecer ao 
ex-deputado federal, Coronel 
Tadeu (PL), responsável pela 
emenda parlamentar. “Nós temos 
trabalhado muito para as pessoas 
terem uma vida melhor, seja com 
o auxílio do Fundo Social, dos 
nossos CRAS e CREAS, en-
sinando as pessoas a pescarem 
e, enquanto isso, fornecendo as 
cestas básicas. Meu muito obri-
gado ao Coronel Tadeu por olhar 
pelas famílias mais necessitadas 
de Barretos”, disse.

O convênio para aquisição 
do veículo foi realizado entre o 
Ministério do Desenvolvimento 
e Assistência Social, Família e 

Combate à fome e o município 
de Barretos, com investimento 
de mais de R$ 125 mil, sendo 
repasse de R$ 117.286,50, mais 
contrapartida de R$ 8.362,50.

Representando o Cel. Tadeu, 
que hoje é assessor do Senador 
Astronauta Marcos Pontes, o 
presidente da Fundação LVF 
– Lugar Viver Feliz, Coronel 
Carlos Antônio Alves da Silva 
também acompanhou a entrega.

“Ele sempre priorizou ajudar 
a comunidade barretense, tanto 
é que ele já cedeu emendas com 
recursos e veículos para outras 
entidades, e disse prefeita, que 
está empenhado em ajudar tra-
zer mais recursos”, comentou. 
“Tenho certeza que teremos 
mais novidades para ajudar a sua 
administração que tem feito um 
trabalho maravilhoso e que nos 
deixa muito orgulhoso. Para nós 
é muito gratificante poder estar 
fazendo parte deste momento 
histórico que Barretos está vi-
vendo com tantas obras e tantas 
realizações importantes que tem 
acontecido”, completou.

Com novos Agentes de Controle de Endemias, prefeitura eleva em mais 
de 1.600 o número de visitas porta a porta em combate ao Aedes aegypti

CASA EM CASA
Cristiane Parreira, coordena-

dora do Serviço de Controle de 
Vetores, reforça que durante o dia 
toda a equipe está concentrada 
no trabalho de varredura, passan-
do de casa em casa para orientar 
moradores sobre como impedir 
a reprodução do mosquito e re-
tirando os focos de procriação, 
com larvas do Aedes aegypti em 
reprodução, que encontram.

“Com o reforço dos novos 
agentes, conseguimos atender 
o pedido da gestão e agora há 
uma equipe realizando as var-
reduras pela manhã e outra no 

turno da tarde”, afirmou a coor-
denadora. Na primeira semana, 
a nova equipe concentrou suas 
atividades no bairro Christiano 
Carvalho, onde realizou a var-
redura em 1.636 residências, 
encontrando e eliminando 14 
focos de reprodução.

“Nessa luta, nós precisamos 
do empenho constante de cada 
barretense, conferindo se não 
há nenhum local em que pode 
parar água dentro de sua pró-
pria residência. É repetindo essa 
ação todas as semanas que o 
morador vai conseguir impedir 
o Aedes aegypti de se reprodu-
zir”, afirmou Cristiane Parreira.

De acordo com o boletim 
da Secretaria da Saúde divul-
gado na última segunda-feira 
(5), Barretos já registra neste 
ano a confirmação de 792 ca-
sos de chikungunya, 679 de 
dengue e um de zika.

NEBULIZAÇÃO
Entre 18 e 21h30, o Controle 

de Vetores atua realizando a ne-
bulização. Segundo o departa-
mento, mais de 73 mil imóveis, 
em que os moradores abriram as 
portas, foram nebulizados neste 
ano. Cristiane Parreira lembra 
que seguem a nova orientação 
do Estado para realizar a nebu-
lização em um ciclo de três dias 
seguidos. “Por isso, passamos 
nos mesmos quarteirões em três 
noites seguidas”, ressaltou.

A coordenadora reforçou 
que o carro de som passa um 
pouco antes avisando. “Para 
ter efeito, precisamos que a 
população abra as portas e ja-
nelas para que o inseticida en-
tre nas residências”, afirmou.

A coordenadora lembra que 
Barretos foi uma das últimas ci-
dades do Estado a mudar a forma 

como o produto é passado e hoje 
utiliza a nebulização. “Esta nova 
forma é melhor do que a anterior, 
não tem a fumaça que as pessoas 
viam antes, mas aquela fumaça 
era óleo diesel. Agora a gente 
dilui o produto em água, isso 
gera menor risco para quem está 
aplicando o inseticida e não faz 
mal à população. O alvo nesse 
novo modelo é exclusivamente o 
mosquito, e o produto fica mais 
tempo no ar, podendo alcançar 
uma área maior dentro das resi-
dências, desde que as pessoas te-
nham aberto portas e janelas para 
que entre”, destacou.

A nebulização tem como efei-
to matar apenas os mosquitos que 
já estão desenvolvidos, com asas. 
“Isso significa que a nebulização 
contribui, mas se as pessoas não 
tiverem eliminado criadouros de 
dentro da residência delas, no 
dia seguinte já pode haver novos 
mosquitos”, ressalta.

ESTÍMULO À EQUIPE
No último sábado (3), a 

equipe do Controle de Vetores 
foi convidada a participar na 
Faculdade de Ciências da Saú-
de de Barretos (Facisb) de um 
Hackathon, dinâmica que pro-
cura aumentar a interação da 
equipe e apresentar diferentes 
formas de vencerem os desa-
fios juntos. Além de integrantes 
do setor que tiveram disponibi-
lidade e interesse em compa-
recer, participaram do evento, 
que contou com instruções da 
comunidade de tecnologia e 
inovação Bruto Valley, o secre-
tário municipal de Saúde, Mus-
sa Calil Neto; a coordenadora 
da vigilância epidemiológica, 
Manuela Theodoro Ribeiro, e 
estudantes da área de saúde da 
Escola Técnica Estadual (Etec).

Secretaria Municipal de 
Assistência Social recebeu 

veículo zero quilômetro




